



Sections de Haute-Garonne





Toulouse, le 03/10/2019

SUR LES OS

AUTE-GARONNE

NOTRE DEVISE: NE RIEN LACHER NOTRE OBJECTIF: LE RETRAIT DU PLAN DARMANIN

Mercredi 2 octobre : À la rencontre de Darmanin en visite surprise place du Capitole

C'est par la lecture de la Dépêche du Midi que nous avons appris,

dans l'après-midi de mardi, que Darmanin venait à Toulouse rencontrer des entreprises de travaux publics qui tenaient un forum place du Capitole. Il était, dès lors, évident que nous ne pouvions pas laisser passer cette occasion de manifester notre rejet massif de sa « géographie revisitée ».

Dans l'urgence nous nous sommes rassemblés sur la place en fin de journée et une trentaine de camarades se sont réunis rue des lois avant de rallier le Capitole.



Évidemment nous avons été mis en relation avec les services de sécurité qui savent bien que nous ne sommes pas des « sauvages ». Leurs premiers ordres semblaient clairs « pas d'agents des Finances Publiques place Capitole » aui correspond ce malheureusement bien à l'autoritarisme d'État qui réprime le mouvement social depuis des mois. Nous avons négocié un représentant rendez-vous avec un un rassemblement ministre et autorisé... derrière la mairie... Cachez ces manants des Finances Publiques que le ministre ne saurait voir.

Sauf que, nous sommes quand même allés sur la Place... On est chez nous M....



trentaine de camarades se sont réunis rue des lois avant de rallier le Capitole.

Entretien d'une 20ne de minutes avec le « dircab » adjoint : écoute et surprises...



L'intersyndicale a été reçue par le directeur de cabinet adjoint du ministre a qui nous avons remis un dossier sur la situation du département (tracts, délibérations, pétitions...). Et nous lui avons exposé nos revendications sans surprise : abandon du plan, renforcement du service public. emplois, conditions de travail. qualifications... reconnaissance des l'exemple de l'hérésie nous lui avons remis la liste interminable des missions d'un agent d'accueil des « points bleus » comprenant y compris l'appui de logiciels incompatibles avec les applications nomades. Ah ouais a-t-il dit !!!

Jeudi 3 octobre: Poursuite des actions avec les élu-es qui, comme nous rejettent massivement le plan Darmanin

Ce jeudi l'intersyndicale ne siégeait pas au CTL sur les modifications envisagées de l'accueil des usagers. Nous avons priorisé la poursuite de la lutte engagée en Haute-Garonne et nationalement contre le Plan Darmanin de géographie revisitée et son impact néfaste pour toutes et tous.

Après le Comminges, le Muretain et le Lauragais c'était le tour du Nord-Toulousain

L'action devant la trésorerie de Saint Alban est un cas pratique exemplaire des conséquences des projets de la direction : suppression de trésoreries de plein exercice du Nord Toulousain, recul lourd du lien et des attentes des collectivités locales avec des SGC très éloignés, transfert du recouvrement de l'impôt vers le SIP de la Cité (bientôt encore plus loin à Jolimont), maintien d'un seul point d'accueil de proximité...

Signal très clair d'abandon donné par notre administration à ce territoire qui est pourtant l'un des plus dynamiques sur le plan démographique et frappé d'un autre abandon : les transports collectifs et une présente très réduite des services publics.





Dès le matin des militant-e-s de l'intersyndicale ont décoré le bâtiment, puis distribué des tracts aux usagers nombreux toute cette matinée. A 11h30 les agents du poste les ont rejoints ainsi qu'un grand nombre d'élu-e-s des communes du secteur et du Conseil Départemental.

Monsieur Stamarre maire de Saint Alban est intervenu pour « rappeler l'implication et l'investissement de la Commune dans la création de la Trésorerie, inaugurée il y a moins d'un an, son attachement à une cohérence cantonale d'implantation des services publics et ses remerciements aux agents du poste... »

Madame Floureusses, conseillère départementale, a « ... manifesté son soutien clair et net aux revendications des personnels en insistant sur le territoire du Nord Toulousain et ses besoins de services de proximités. Une motion sera rédigée à la prochaine session du CD31 avec une invitation à l'intersyndicale DRFIP31 à rencontrer le président Méric le 15 octobre sur ces questions. »

Échos du JT de FR3 Midi-Pyrénées https://vimeo.com/364177181 et de l'article de la Dépêche du Midi https://www.ladepeche.fr/2019/10/04/ils-sopposent-a-la-fermeture-de-la-tresorerie,8457200.php

Et l'après-midi nous étions à Auterive

Ce n'est pas la première fois que les élu-es manifestent leur soutien à cette trésorerie et ils s'étaient à nouveau déplacés en nombre hier après-midi. Dépêche du Midi et Petit Journal étaient présents.

Les échanges montrent combien ces responsables locaux ont à cœur de préserver un service public indispensable à leurs yeux. Ainsi cette élue qui témoigne : « ... avec le numérique on a d'une part des problèmes de zone blanche sur certains territoires et de l'autre des populations qui n'ont pas ou ne maîtrisent pas les outils. Il m'arrive déjà d'aider à la déclaration de concitoyens, mais ce n'est pas mon rôle déjà bien chargée d'élue locale et je n'ai aucune compétence pour le faire alors vous êtes indispensables à nos territoires... ».

Ou cet autre, très remonté: « ... Nous n'en pouvons déjà plus d'assumer toutes les missions d'un maire et la trésorière et ses agents nous sont d'un apport irremplaçable. Nous le ferons savoir haut et fort à l'assemblée des maires de samedi... ».

Ainsi, agents du poste et élu-es locaux, entendent bien poursuivre leur lutte commune pour le maintien de ce service public de proximité.

